



大詫間小学校だより

えがお

大詫間小ホームページ



令和8年1月8日

校長 岩崎 稔敦
NO. 11

佐賀市学校教育ビジョン 2025

子どもの well-being の実現

～“私も”“あなたも”“今も”“未来も”自分らしく～

学校教育目標：自ら学ぶ学校、地域を愛する学校

～やる気・えがおあふれる大詫間小～

◆あけましておめでとうございます。本年もよろしくおねがいします。

「あけましておめでとうございます。」、始業式で、元気いっぱいの子どもたちと「新年のあいさつ」を交わすことができました。子どもたちが元気な顔で登校してきてくれて、ほっと安心すると同時に、3学期を無事にスタートできることをうれしく思いました。

昨年は、本校150周年の節目に当たり、地域と学校が一緒にになって、その記念日を祝うことができました。子どもたちも大詫間小学校の150歳の誕生日に立ち会うことができ、一生の思い出となったと思います。今後、子どもたちと一緒に大好きな大詫間小学校の新たな歴史を刻んでいけたらと思います。

さて、3学期は、まとめと次の学年に進級する準備となる学期です。そのために子どもたちがしっかりと目標を持ち、「自分の力」で努力し成長できるように私たちも支援していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

◇12月10日、人権集会をしました。

12月10日(水)、人権集会を開きました。各クラスで決めた人権標語の発表、6年生が修学旅行で誓った「平和への願い」の報告、絵本の読み聞かせなど、いろいろな場面を通して、「仲間を大事にする思いやりの心」について学習を深めました。

◇12月11日、SORAさんのコンサートでした。

12月11日(木)、佐賀県の「はじめてのまなび応援事業プログラム」を活用して、音楽と絵本の読み語りグループ「SORA」さんを招いて、楽しい時を過ごしました。音楽と融合した絵本の読み語りは、とても子どもたちの心を引きつけ、気持ちが温かくなりました。図書室にも置いてある絵本も出てきたので、これを機に、もっと子どもたちが本に親しんでくれたらと思いました。

◇1年生、博愛の里子ども園の年長さんと交流会をしました。

12月18日(木)、1年生が、博愛の里子ども園の年長さんと交流会をしました。「大きなトマト」の劇をしたり、歌を歌ったり、生活科や図画工作科の時間に制作した“おもてなしグッズ”(めいろ、けん玉、魚釣り、こま回し)のゲームをしたりして楽しみました。年長さんも1年生が考えたいいろいろな企画にっこり笑顔でした。今年は1年生の人数が6人で、準備や当日の役割などとっても大変でしたが、年長さんのためにと頑張る姿に、ちょっぴり、お姉さん、お兄さんになったかなと思いました。